ニュースリリース

平成21年3月4日

千葉大学 医学部・薬学部・看護学部

平成 20 年度千葉大学現代 GP シンポジウム

「市民・医療等関係者・大学が協働し創造する インタープロフェッショナル・エデュケーション - 患者中心の医療を実現するために - 」

千葉大学の医療系3学部(医学部・薬学部・看護学部)は、いずれも、各専門領域の伝統校・先進校として、社会に貢献できる人材育成に努めてきました。高度化・複雑化する医療の中で、患者中心の医療を実現する"鍵"となるのは、専門職同士の連携能力であると私たちは確信し、このたび、千葉大学の医療系3学部では、1年次から4(6)年次にかけて、コミュニケーション力、倫理的感受性、問題解決力を段階的かつ継続的に高めていくインタープロフェッショナル・エデュケーション(専門職連携教育;略してIPE)を必修教育として開始しました。

IPE はこれまでの"チーム医療"の概念を超えた新しい教育企画として学生と教員,患者会等の市民,医療保健福祉現場の医師・薬剤師・看護職(看護師・保健師・助産師)が協働して,講義・演習・実習を創り上げるところに特徴があります。

本シンポジウムでは、千葉大学の IPE にかかわって下さった市民、医療等関係者、そして学生、教員がそれぞれの立場から、IPE の経験を報告し、IPE が創生する新たな価値、患者中心の医療を実現するために重要となる IPE の方法、目指すところ、さらに評価について、参加者と共に討議いたします。

患者中心の医療の実現に向けた新しい教育企画を社会に発信する機会としたいと考えておりますので、是非取材にお越しくださるようご案内いたします。

とき: 平成21年3月15日(日) 10:00~15:30(開場9:30)

ところ:ペリエ大ホール(千葉駅ビルペリエ ・6階)

対象: 一般市民, 医療保健福祉機関・施設の職員, 学生(学部生・大学院生), 大学

教員など

参加費:無料

[参考資料]

- 1) 平成 20 年度千葉大学現代 GP シンポジウム「市民・医療等関係者・大学が協働し創造するインタープロフェッショナル・エデュケーション 患者中心の医療を実現するために 」のチラシ(別添)
- 2) ホームページ: 千葉大学現代 GP プロジェクト「自律した医療組織人育成の教育プログラム」http://www.p.chiba-u.ac.jp/ipe/Top.html

【本件に関するお問い合せ先】

千葉大学現代 GP プロジェクト「自律した医療組織人育成の教育プログラム」事務局

千葉大学看護学部内 担当:坪山・井出・宮崎

F A X 043-226-2777 E-mail: inohana-ipe@office.chiba-u.jp